

semaine du 7 au 11 juillet 2025

HILLION NEWS N°1

LUNDI

Nous sommes repartis pour un mois au centre de loisirs qui commence dans la joie et la bonne humeur sur le thème des "Les Arts en folie" ! Pour bien attaquer la journée, nous avons commencé par danser et chanter puis nous avons réalisé des instruments de musique en carton.

Nous avons fait également des jeux de connaissance pour apprendre à connaître les copains et les copines.



Cet après-midi, nous avons peint un musicien et une danseuse puis des notes de musique en carton pour les suspendre au plafond.



MARDI

Ce matin, nous avons été faire des jeux avec Chrystelle au Dojo, on s'est bien amusés !



Cet après-midi , c'était atelier craie. Nous avons dessiné de magnifiques dessins sous le soleil !



MERCREDI

Nous voilà déjà arrivés au milieu de la semaine ! Le temps passe très vite quand on s'amuse! Les petits ont fait de la poterie avec une intervenante de la Briqueterie puis les plus grands ont fait une balade jusqu'à l'hôtellerie pour observer les oiseaux de la baie sous un ciel bleu et sous le soleil. C'était vraiment super!



L'après-midi, c'était au tour des plus grands de faire atelier poterie pendant que les petits étaient à la sieste.



JEUDI:

Aujourd'hui, c'était Rallye-photo dans Hillion. Nous nous sommes baladés et étions à la recherche d'indices pour retrouver les lieux emblématiques de la commune. Les équipes étaient au taquet!



VENREDI:

C'EST LE TOUR DU FRANCE!!!

Nous avons mis le feu à St René !



Avec Jojo fantaisie, on sourit à la vie!



L'équipe des petits avaient sorti le grand jeu !



Pogačar à St René !



"Merci le Tour"



La belle pancarte !

CHEESE !!!!!!!

C'était une superbe bonne semaine ! Merci à vous et à la semaine prochaine !

L'équipe des petits